

181	UTBM service communication	Le Pays	20 mai 2013
		Aire urbaine événement	FIMU - musique - culture - vie étudiante - Julie Guignard - gazette du FIMU - La bohème

Tous les jours, les étudiants concoctent une gazette gratuite



Julie Guignard, rédactrice en chef de La gazette du Fimu, passe ses jours et ses nuits sur le festival, pour sortir le quotidien.

Photo K.F.

Il manque juste la couleur. Pour le reste, on trouve des tas de sujets dans *La gazette du Fimu*, le journal des étudiants qui ne ménagent pas leur énergie pour délivrer un huit pages chaque jour du festival. Tiré à 1000 exemplaires pliés à la main, il est ensuite distribué personnellement par ses concepteurs sur le festival.

Julie Guignard, qui s'occupe déjà de *La Bohème*, le journal des étudiants de l'UTBM, est la rédactrice en chef de ce quotidien éphémère et a entraîné, dans son sillage, ses camarades de jeu. Elle a travaillé un peu en amont, pour ne pas être inondée de sujets, poser les gabarits et surtout bien répartir les rôles. « *C'est beaucoup de stress, peu de sommeil mais vraiment du plaisir* », sourit la jeune étudiante qui se met à la mise en page en pleine nuit quand toute la matière est enfin arrivée.

Mi-avril, Julie s'était rendue à la présentation officielle du festival et avait sélectionné quelques groupes à interviewer, mais « *on fait surtout le choix des sujets sur le tas* »,

indique-t-elle. Dans l'action, l'initiative est plus vite prise, d'autant que « *les participants au journal sont arrivés avec une certaine réticence : ils assuraient qu'ils ne savaient pas écrire* ». Ce qui est loin d'être le cas pour ces futurs ingénieurs qui se lâchent, n'hésitent plus, au bout de trois jours, à interpellier des musiciens sur le site et à poser des questions.

« *C'est une véritable expérience, souligne encore Julie Guignard, il faut aller au-devant des gens* » jusque dans la distribution, puisque si *La gazette* est disponible dans tous les endroits stratégiques du Fimu, la dizaine d'étudiants, divisée en équipes, propose toujours son journal en donnant quelques explications.

« *On se reconnaît entre gens de l'UTBM et beaucoup de personnes d'un certain âge le prennent, très intéressées* », remarque la rédactrice en chef qui dormira mieux mardi.

K.F.

■ **TÉLÉCHARGER** La gazette en couleurs sur le site <http://ae.utbm.fr/boheme/>